

1. Treffen in Kouvola, Finnland vom 19. - 24. November 2018,

Arbeitsschwerpunkt: Digitalisierung

Das Auftakttreffen unseres Projektes fand in Finnland statt. Mit einer Abordnung zweier Lehrerinnen und einem Lehrer (Dorothee Meyer, Bornia Belhady-Letaif, Tobias Knie) trafen wir in den Räumlichkeiten der beruflichen KSAO-Schule in Kouvola – dem Kouvola region vocational collage – zum ersten Mal auf die Abgesandten unserer Partnerschulen.



Das Ziel des ersten Treffens war neben der Planung der weiteren Treffen die Digitalisierung. Einen Denkanstoß für unsere administrative aber auch unterrichtliche Arbeit am PJR lieferte hier beispielsweise der internationale Austausch über Nutzung digitaler Werkzeuge im Unterricht.

